



# NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

[mnc.información@yahoo.com.mx](mailto:mnc.información@yahoo.com.mx)

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afectan en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 561 3-4147 y al correo electrónico [mnc.información@yahoo.com.mx](mailto:mnc.información@yahoo.com.mx) para atenderlo.*

- Hoy es el 488 aniversario de la caída de la Gran Tenochtitlán
- Deficiente servicio en la Línea 8 del Metro; falta mantenimiento
- Solicita la UNT cambiar el TLC agrícola; como está, nos daña

## MENOS ÚTILES ESCOLARES POR DESEMPLEO Y CARESTÍA

Los tiempos difíciles derivados de la aguda recesión que se sufren en México, deben motivar al secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio Irzábal, solicitar a los alumnos de enseñanza básica y media, el mínimo de materiales escolares, puesto que existe una aguda crisis de desempleo que de acuerdo con la Organización para el Comercio y el Desarrollo Económico (OCDE), alcanzará el 5.7 por ciento, lo que quiere decir que muchos padres de familia pasarán a sumarse al desempleo galopante que ha sembrado la miseria entre el pueblo de México... Esta recesión económica que amenaza prolongarse más que en otros países por la dependencia económica a que se obligó a México desde los tiempos de Salinas de Gortari y los graves errores económicos y sociales en que se ha incurrido dentro de la globalización económica, desde el año 2000 a la fecha, prevalecerá durante mucho tiempo durante un periodo que no se puede predecir, mientras no se enmienden los errores en que incurrió el foxismo y ahora se repiten en la presente administración... Por ello, para paliar los efectos de las fallas en que se ha incurrido, la Asamblea Legislativa ha recomendado a las autoridades

de Educación Pública que "restringan a lo estrictamente necesario, las peticiones de gasto en sus requerimientos de útiles escolares, cuotas, libros, conmemoraciones, y todo aquel gasto extra, suntuario o suplementario"... La misma recomendación la hace la ALDF, por conducto de los legisladores Tomás Pliego Calvo y Salvador Martínez della Roca, a la Universidad Nacional Autónoma de México, a la Universidad Autónoma Metropolitana, a la Universidad Autónoma de la Ciudad de México y al Instituto Politécnico Nacional, pilares de la enseñanza pública... Recomienda que se ponga alto a la costumbre de las autoridades educativas, de pedir dinero para festejos a los alumnos, así como materiales accesorios entre ellos monografías, mapas, biografías y todo aquello que no forme parte de las listas oficiales de útiles. Se trata de que a partir del mundo de la educación, se predique con el ejemplo en esta época de empobrecimiento general del pueblo de México sobre la necesidad de vivir dentro de las normas de austeridad que tanta falta hace aplicar también a nivel de los salarios de las cúpulas de la Federación, quienes disfrutan de sueldos de privilegio que son agudo contraste ante la miseria creciente del pueblo mexicano.

## (CUAJIMALPA) EL AGUA URGE

Ramiro Chávez, vecino del poblado de Contadero, se dirige al titular de la Comisión Nacional del Agua, "para que se exprese con verdad", a propósito de la escasez del líquido. Porque de la insuficiencia del vital elemento ya se empieza a manejar en diversos estratos de la sociedad que "está a punto de convertirse en un problema de "seguridad nacional" al no favorecernos el cielo con una temporada pluvial dentro de la normalidad. El lector dice que los bajos niveles en las presas se deben también a la falta de mantenimiento, por lo cual existen muchas "fugas".

## (CUAUHTÉMOC) MEDALLA A ZABLUDOVSKY

Jacobo Zabludowsky, el veterano periodista de radio y televisión, recibirá mañana miércoles 19 de agosto, la Medalla al Mérito Ciudadano de parte de la ALDF en reconocimiento a sus méritos, informa el legislador Jorge Schiaffino Isunza, integrante de la Comisión de Gobierno y coordinador del grupo parlamentario del PRI... De gran trayectoria a través de muchos años, Zabludowsky ha recibido otros muchos reconocimientos a su vocación profesional y a la entrega incansable que ha mostrado siempre en el



desempeño de un oficio, que ha ejercido con honestidad; resulta indispensable para la vida democrática de todo país. Felicidades Jacobo.

(GUSTAVO A. MADERO)

**SOLTERÍA DE IVONNE ORTEGA**

“¿Por qué será que la mujer aún no puede armonizar su éxito personal con su vida sentimental?”, pregunta la lectora Casandra Ríos Martínez de Lorenzana, vecina de la colonia Industrial. Lo dice a propósito de la gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega Pacheco, “quien acaba de obtener el divorcio de su ahora ex esposo, Carlos Cabrera Rivero. Ivonne Ortega Pacheco, sobrina del desaparecido líder yucateco Víctor Cervera Pacheco a quien le debe realmente sus éxitos-, ha sido alcaldesa de Mérida, diputada local, diputada federal, senadora y gobernadora. En su esfuerzo por mejorar su imagen la dinámica e inteligente mujer, se sometió a un tratamiento y rebajó 40

kilos. Su ex esposo tiene el mérito de que siempre permaneció, durante los 7 años de enlace conyugal, entregado a lo suyo: la medicina. El no creció al lado de Ivonne, con lo que demostró su valía personal y su oposición a dejarse llevar por las candilejas y los oropeles de la política. Consecuentemente un hombre que vale mucho y con valor propio, válgame la expresión. ¿Por qué la mujer, cuando triunfa, no armoniza su éxito personal con su vida sentimental?

(CUAUHTÉMOC)

**PARAÍSO DE LA DROGA**

“El narcomenudeo tiene en la Alameda Central de la ciudad de México uno de sus principales soportes de la distribución de enervantes para adictos de todas las edades y condiciones sociales. Es más, gente que gusta del bel canto y acude a Bellas Artes, también forma parte de la clientela de los vendedores de ese veneno en el más tradicional de nuestros paseos, ahora copado por ambulantes, merolicos y demás desempleados en su desesperada lucha por sobrevivir. “Estaría bueno que la Policía Federal Preventiva reforzara la vigilancia en este sitio”, expresa textualmente el lector Juan Carlos Vázquez.

(VENUSTIANO CARRANZA)

**FUNCIONARIOS Y COMPADRAZGOS**

Una investigación de la Comisión Permanente de la Asamblea Legislativa encontró que muchos “jefazos” de áreas administrativas deben su designación a compadrazgos, influentismos y favoritismos, por lo cual recomienda que para evitar que lleguen impreparados a la administración pública llenos de compromisos, se les haga una evaluación, con el propósito de mejorar, día a día, el perfil de los funcionarios que tendrán a su cargo puestos de gran responsabilidad, ahora que se aproximan cambios con motivo de la renovación de diputados, asambleístas, delegados políticos, presidentes municipales y gobernadores incluso.

(ÁLVARO OBREGÓN)

**TENEMOS 550 “FOCOS ROJOS”**

En las delegaciones Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Xochimilco y Cuajimalpa se localiza gran parte de los 550 “focos rojos” o áreas de hundimiento y deslaves que tienen en riesgo

a la capital. La Secretaría de Gobernación, a cargo de Fernando Gómez Mont, junto con las demarcaciones afectadas en el D. F., deben permanecer alertas ante posibles problemas por el reblandecimiento del suelo, manifiesta la dirección de Protección Civil.

(BENITO JUÁREZ)

**EXPROPIACIÓN EN MILLET**

Los vecinos de la colonia Nochebuena, perteneciente a Mixcoac, aguardan la decisión del jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, para efectos de expropiación del predio de Millet, en el cual fue demolida una casona patrimonial para edificar en el terreno, un “rascacielos” junto al Parque Hundido. Genaro Gómez nos dice que se trata de un atentado al equilibrio ecológico de la ciudad de México, mismo que debe ser evitado, por ser un abuso en el uso del suelo que perjudica directamente a los vecinos y en caso de no poner alto a ese proyecto, se pondría un mal ejemplo que puede cundir en detrimento de otros parques y jardines de la capital.

(TLAHUAC)

**PERJUDICAN A EJIDATARIOS**

Una abierta violación a los derechos humanos de ejidatarios de San Francisco Tlaltenco, se realiza con la complacencia del delegado Ensástiga Santiago, al permitir que se impida el acceso de ejidatarios a sus parcelas, según denuncia de Elvira Murillo Mendoza. Ocurre que con motivo de las obras de la Línea 12 del Metro, los encargados de llevar a la práctica esos trabajos han creado muchas dificultades a los campesinos. Para la comisión de esas arbitrariedades, los funcionarios responsables se hacen acompañar de granaderos y policías preventivos para obligar a los ejidatarios, comuneros y pequeños propietarios, a que les vendan sus parcelas, con las cuales piensan medrar quienes tales arbitrariedades están cometiendo.

(CUAUHTÉMOC)

**NIEGAN MÁS AYUDA AL CAMPO**

“El siempre irónico y burlón funcionario, Juan Molinar Horcasitas, quien ahora es el mandamás de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, acaba de dar una mala noticia para el campo mexicano. Con su tono de burla, ha referido en conferencia de prensa que “por recorte presupuestal, la Secretaría de Comunicaciones cancelará licitaciones y construcción de caminos rurales. Esto es que el hombre del campo se verá todavía más marginado, pese a que ya está en la pobreza”, denuncia Miguel Cuevas, comunero adscrito a la Confederación Nacional Campesina. Cree que mientras no se cambie de modelo económico, seguirá extendiéndose la miseria bajo el esquema actual.

(GUSTAVO A. MADERO)

**BASÍLICA SUBTERRÁNEA**

Para no destruir la arquitectura barroca que caracteriza a la antigua, insigne y nacional basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, las autoridades eclesiásticas debieron haber imitado lo que se hizo en la zona de la Basílica de nuestra señora de Lourdes, es decir, construir otra basílica, pero subterránea, donde se han obtenido resultados magníficos.